

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

01.11.1999

Lagos dijo que espera un debate de buen nivel con Lavín

“QUE LA GENTE SAQUE SUS CONCLUSIONES”

Luego de visitar la tumba de su padre y sus tíos maternos, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, llegó este mediodía hasta el Hogar de Niños “El Arca”, que mantiene a 65 menores, entre cero y 15 años, que han sido víctima de abandono y maltrato por parte de sus progenitores.

En el lugar, que pertenece a una fundación evangélica, Lagos recorrió sus dependencias y plantó un canelo en un pequeño bosque nativo acompañado de los niños. Allí dijo que es necesario **aumentar los recursos que entrega hoy el Estado a través del Servicio Nacional de Menores para fomentar este tipo de iniciativas privadas**, en vez de crear otras instancias para dar respuesta a los 160 mil niños que se encuentran en esta situación a lo largo del país.

“Me gustaría hacer un esfuerzo como Presidente y **aumentar la pensión que entrega el Estado a estas instituciones en un 50%. Eso quiere decir elevar la pensión de 1.400 a 2.100 pesos. Es un costo importante, ya que el Sename requiere hoy de 40 mil millones de pesos y un poco más.**”

El líder de la Concertación explicó que si queremos que estos niños tengan las mismas posibilidades que otros, debemos dar más recursos para permitirlo. “Crecer con igualdad es eso. Es entender cómo un país que crece le destina a estos niños mayores recursos”.

Dijo que este es un buen ejemplo de lo que hay que hacer. “Muchas veces más que actividades públicas se requiere apoyar instituciones privadas como ésta, que nació como una corporación vinculada a la iglesia evangélica”.

Sobre el debate presidencial de mañana con Joaquín Lavín, el candidato dijo que lo importante es que “la opinión pública tenga una clarificación de cuáles son los puntos de vista entre los principales candidatos, y que permita que la gente saque sus propias conclusiones”.

Dijo que espera un debate de buen nivel, donde se expresen programas y propuestas que representan personas llamadas a llevarlos a la práctica. “Es importante que el país perciba qué significa lo que hay detrás de cada uno de nosotros”. Agregó que “todo debate es importante; cuánto, lo define el país. Las cosas determinantes se construyen paso a paso”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**